

Die Saison gut ausklingen lassen

Handball-Verbandsliga: TSV Wietzendorf fährt zum Tabellenletzten SG Zweidorf/Bortfeld

Gemeinhin sagt man ja, dass nach der Pflicht die Kür folgt – beim Handball-Verbandsligisten TSV Wietzendorf könnte das genau anders herum sein, Am morgigen Sonnabend (19 Uhr) gastiert die Mannschaft von Trainer Detlef Janke beim Tabellenletzten SG Zweidorf/Bortfeld – und nach dem klasse Auftritt jüngst gegen den VfL Wittingen (36:29) dürfte die morgige Aufgabe ein lockeres Auslaufen einer insgesamt guten Spielzeit werden. Man wolle die Saison natürlich ordentlich abschließen, betont Janke. Bereits das Hinspiel entschieden die Wietzendorfer deutlich mit 32:19 für sich.

Egal, wie die Partie morgen ausgehen wird – ihr Saisonziel haben die Wietzendorfer erreicht. Eine Zittersaison wollte man vermeiden, nachdem der Klub in der vergangenen Spielzeit erst dan eines fulminanten Schluss spurts die Klasse gehalten hatte. In dieser Saison wurde erneut der Ligaverbleib anvisiert – und dies ist der Mannschaft gelungen. Mehr noch: Gegen den neuen Meister HV Barsinghausen (29:28), gegen den TuS GW Himmelsthür (32:31) und eben gegen den VfL Wittingen gelangen der Riege eindrucksvolle Siege. Und auch gegen den Tabellenzweiten HSG Schaumburg Nord (32:34), laut Janke das stärkste Team der Klasse, war die Mannschaft nah dran an einem Erfolg. Generell war die Heimstärke des TSV ein Faustpfand in dieser Spielzeit. Lediglich vier Begegnungen verlor die Sieben von Janke.

Luft nach oben

Auf fremden Parkett hingegen haben die Wietzendorfer noch reichlich Luft nach oben, lediglich zwei Erfolge stehen zu Buche. Ein Sieg morgen in Zweidorf käme dem Coach daher natürlich nicht ungelegen und es wäre ein positiver Ausklang einer ordentlichen Saison.

(Böhme-Zeitung)